

Дата / Date

31 января 2023
January 31, 2023

Skoltech

Москва / Moscow

Приказ / Order № 93

**О производственной практике обучающихся /
On Industrial Immersion of students**

В целях уточнения Положения о производственной практике обучающихся магистратуры Сколковского института науки и технологий, утвержденного Приказом от 7 октября 2021 № 869 (далее – Положение, Институт), в соответствии с Положением о локальных нормативных актах,

In order to specify the Policy on Industrial Immersion of MSc Students of the Skolkovo Institute of Science and Technology, approved by the Order dated October 7, 2021 № 869 (hereinafter – Policy, Institute), pursuant to the Policy on Policies,

ПРИКАЗЫВАЮ:

I HEREBY ORDER:

1. Считать пункты 1.8-1.12, отнесенные к тексту Положения на английском языке, пунктами 1.7-1.11.
2. Изложить пункт 1.9 Положения в следующей редакции: «1.9. Проект выполняется Студентом на условиях полной занятости в очной форме в Профильной организации. В исключительных случаях производственная практика выполняется в удаленном (дистанционном) или смешанном (очная форма и удаленная деятельность) форматах по запросу Профильной организации. Исключения должны быть согласованы проректором по учебной работе».
3. Проректору по работе со студентами Столярову Д.В. довести Приказ до обучающихся Института.
1. To consider clauses 1.8-1.12 of the text of the Policy in English as clauses 1.7-1.11.
2. To amend clause 1.9 of the Policy as follows: "1.9. The project is carried out by a Student on a full time basis directly in the Company. In exceptional cases, the Industrial Immersion can be organized in remote (distant) or blended (full time basis and remote activity) formats upon the Company's request. Exceptions must be agreed by the Dean of Education".
3. To assign Dean of Students Stolyarov D.V. to inform students of the Institute on the Order.



- | | |
|---|--|
| 4. Довести Приказ до работников Института. | 4. To inform the employees of the Institute on the Order. |
| 5. Возложить контроль за исполнением Приказа на проректора по учебной работе Фортина К. | 5. The execution of the Order is followed up by Associate Provost, Dean of Education Fortin C. |

Ректор / President



А.П. Кулешов / A.P. Kuleshov